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令和元年度 第4回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和元年7月11日（木）14:00～15:35 

場 所  事務局第1会議室 

出席者  三村学長，尾﨑理事，太田理事，岩切理事，鳥羽田理事，佐川副学長，

折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部長，田内理学部長，

増澤工学部長，戸嶋農学部長，木村図書館長，栗原全学教育機構長， 

小林評議員，田中評議員，蓮井評議員，小野寺評議員，岡田評議員， 

金評議員，梅比良評議員，大久保評議員，福與評議員 

 

議 題 

審議事項 

 １ 令和2年度概算要求の検討について 

 ２ 第３期４年目終了時評価（中期目標の達成状況評価）に向けた中期目標中

期計画の進捗状況について 

３ オーストラリア国カーティン大学との大学間交流協定について  

 ４ その他 

 

報告事項 

  １ 教員の人事について 

  ２ 国立大学改革方針について 

 ３ 令和２年度ポイント配分について 

 ４ 2019年度オープンキャンパスについて 

 ５ iOPプレエントリー状況等について 

 ６ SDGs_三大学連携講演会の開催について 

 ７ 全学教職センターシンポジウムの開催について 

 ８ 第３回高大接続シンポジウムについて 

 ９ 令和元年度茨城大学学長学術表彰について 

  １０ 令和元年度茨城大学早期退職の募集について 

  １１ 成績不振等の学生に対する個別指導等実施状況について 

 １２  その他 

 

 

議 事 概 要                E 

 

 

Ⅰ 審議事項 

１ 令和2年度概算要求の検討について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長，伊藤地球変動

適応科学研究機関長及び桑原広域水圏環境科学教育研究センター長から資料1

に基づき説明があり，審議の結果，提案をベースとして最終的に調整をした上

で提出する旨，了承された。 

【主な意見】 

・大学設置基準が改正されることもあり，博士前期で学位プログラムをもつ
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という展望があれば申請も通りやすい。そういった点も視野に入れてもよい

のではないか。 

・SDGsについて誰もが受講できる形とし，大学全体でSDGsを学生に教えてい

るという見せ方がよいのではないか。 

 

２ 第３期４年目終了時評価（中期目標の達成状況評価）に向けた中期目標中期

計画の進捗状況について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，佐川大学戦略・IR室長か

ら資料2に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

３ オーストラリア国カーティン大学との大学間交流協定について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，太田理事から資料3に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

４ その他 

   無し 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，資料4に基づき報告があった。 

 

２ 国立大学改革方針について 

学長から，資料5に基づき報告があった。 

  

３ 令和２年度ポイント配分について 

岩切理事から，資料6に基づき報告があった。令和2年度追加配分ポイント数

のシーリングについて，複数の委員から内容について意見があり，全学人事委

員会において再審議することとなった。 

 

４ 2019年度オープンキャンパスについて 

折山副学長から，資料7に基づき報告があった。 

 

５ iOPプレエントリー状況等について 

太田理事から，資料8に基づき報告があった。 

 

６ SDGs_三大学連携講演会の開催について 

太田理事から，資料9に基づき報告があった。 

  

７ 全学教職センターシンポジウムの開催について 

太田理事から，資料10に基づき報告があった。 

   

８ 第３回高大接続シンポジウムについて 

折山副学長から，資料11に基づき報告があった。 

 

９ 令和元年度茨城大学学長学術表彰について 
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尾﨑理事から，資料12に基づき報告があった。 

 

１０ 令和元年度茨城大学早期退職の募集について 

人事労務課長から，資料13に基づき報告があった。 

   

１１ 成績不振等の学生に対する個別指導等実施状況について 

太田理事から，資料14に基づき報告があった。 

 

１２ その他 

 

    

Ⅲ 監事からの意見 

   ・ポイントの配分については，よく調整をしていただきたい。 

   ・会議の前にコミュニケーションを取る等，議題の取り上げ方を丁寧に行っ

ていただきたい。 

 

 

Ⅳ その他 

     無し 

 

   次回 教育研究評議会開催 

9月12日（木） 14時00分から 


